
Commissione  8^  Sport  e  Tempo  Libero,  Lavori  Pubblici,  Arredo  Urbano  e
Valorizzazione  dei  Centri  Storici,  Trasporto  Pubblico  Locale,  Sicurezza  Urbana  e
Polizia Municipale

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  26/09/2023 - ore 12.30 

All’ordine del giorno:

1)ipotesi di ripristino del Centro di Aggregazione  Giovanile “A. Saffi”;
2) approvazione verbali delle sedute precedenti;
3) varie ed eventuali.

La seduta e0  tenuta presso la saletta commissioni del Palazzo Comunale.
Sono presenti la Presidente Silvia Barghini e i consiglieri  Marzia Butteri, Hicham Koudsi,
Sirio  Genovesi,  Alberta  Musetti,  Andrea  Tosi,  Rigoletta  Vincenti.  Risulta  assente  il
consigliere Dante Benedini.
Presiede la seduta Silvia Barghini e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.
La seduta inizia alle ore 12.30.
Prima di iniziare con l’argomento all’ordine del giorno, il consigliere Andrea Tosi si fa
portavoce di una segnalazione pervenuta da un cittadino. Riferisce che nell’area Peep,
nella zona della Covetta e precisamente tra l’istituto Iti e la chiesa, c’e0  un campetto che,
da quanto gli e0  stato riportato, e0  di proprieta0  della Provincia. Esisteva una convenzione
tra la Provincia e la Chiesa e di conseguenza veniva fatta la manutenzione e la pulizia,
veniva tagliata l’erba… etc.,  ed era tenuto aperto anche di sera; da quanto riferito,  la
Provincia da un giorno all’altro avrebbe chiuso i cancelli.  Benche;  di competenza della
Provincia  e  non del  Comune,  il  consigliere  chiede  se  come Commissione ci  si  possa
informare  sulla  vicenda  e  fare  qualcosa,  anche  perche;  era  utile  come  luogo  di
aggregazione sociale, mentre ora e0  incolto e mal tenuto.
Si  passa  quindi  a  discutere  dell’argomento  all’ordine  del  giorno,  ovvero  l’ipotesi  di
ripristino del Centro di Aggregazione Giovanile “A. Saffi”. La Presidente riferisce che di
questo  centro  di  aggregazione  si  e0  parlato  in  diverse  commissioni,  soprattutto  in
Commissione Cultura. Spiega che il centro era nato con il progetto “urban”, insieme al
centro  antiviolenza  e  il  Mulino  Forti,  ed  era  stato  istituito  con  la  dirigente  Dott.ssa
Tommasini. E’ stato attivo dal 2004 circa ed affidato ad enti del terzo settore e in parte
anche a Nausicaa. Ha riscosso molto successo, era molto frequentato, aveva anche una
sala  registrazioni  che  veniva  concessa  a  un  costo  di  12  euro.  Poi  durante
l’amministrazione precedente e0  stato chiuso per motivi strutturali,  in quanto c’era un
problema di infiltrazioni e di accessibilita0  per i disabili. Con la seduta odierna si vuole
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pertanto portare all’attenzione della Commissione la proposta di riaprirlo, anche perche;
a Carrara non ci sono luoghi di aggregazione; inoltre strutture di questo tipo svolgono
un’importante funzione di deterrente allo sviluppo di situazioni di degrado. 
La Presidente aggiunge che,  se tale struttura non dovesse essere piu0  agibile,  sarebbe
opportuno trovarne un’altra adatta allo scopo; invita i consiglieri a considerare anche
altre strutture o luoghi da proporre all’Amministrazione. 
Il  consigliere  Rigoletta  Vincenti  ritiene importante  anche il  recupero  della  struttura;
fondamentale e0  recuperare gli edifici storici e ottenere dagli enti preposti le eventuali
deroghe  dovute  alla  loro  storicita0  per  poterli  utilizzare,  piuttosto  che  dichiararne
l’inagibilita0 .
La Presidente risponde che nel programma triennale delle Opere Pubbliche e0  previsto
l’intervento di recupero delle facciate, parte delle facciate sono gia0  state ripristinate, il
cortile  della  scuola  e0  stato  ripulito  dagli  escrementi  dei  piccioni  e  sono state  anche
installate delle reti per evitare che i piccioni stazionino in quella zona.
Il consigliere Marzia Butteri afferma che va approfondito cosa si intende per problemi
strutturali  e chiarito se sia il sottopasso ad avere problemi di accessibilita0  o l’edificio
stesso e se l’edificio sia raggiungibile solo dal sottopasso. 
La  Presidente,  appurato  che  i  consiglieri  sono  favorevoli  al  progetto,  propone  di
organizzare un sopralluogo in loco.  Aggiunge che, quando si parla di sicurezza, si parla
quasi sempre di telecamere e non si prova mai a cercare delle soluzioni per combattere
situazioni di degrado; questo progetto puo0  contribuire anche a ridurre tali  situazioni.
Secondo il consigliere Andrea Tosi il controllo legato alle telecamere e0  uno strumento
ulteriore, sono comunque due aspetti diversi dello stesso problema. 
Preso atto del generale consenso da parte dei presenti sul progetto e sul sopralluogo, si
passa  all’approvazione  dei  verbali.  Viene  discussa  l’approvazione  dei  verbali  delle
sedute del 05/07/2023 e del 05/09/2023. Entrambi i verbali vengono approvati da tutti
i consiglieri presenti alle sedute, con astensione degli assenti.
La seduta termina alle ore 13.00.

Il Segretario verbalizzante                                             Il Presidente della Commissione 8         
      (Chiara Amodio)                                                                              (Silvia Barghini)                       
                 F.to                                                                                                           F.to    
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